

Freude über 5000 Euro

SCHENEFELD Ein inklusives Wohnprojekt für junge Erwachsene ist das Ziel des Vereins WegGefährten. Dabei wurden sie jetzt mit einer Spende in Höhe von 5000 Euro von der Commerzbank-Stiftung unterstützt. **Birte Brockmann** (Commerzbank), **Karin Struckmeier, Fabian, Carola Pirsig** (WegGefährten e. V.) freuen sich über die Unterstützung der Commerzbank-Stiftung. **Manuela Konrad** (Commerzbank, von links) überreichte den Scheck.

Nino Pinnow-Karus



Wohnprojekt des Vereins „WegGefährten“ kommt voran

Freude über Spende von der Commerzbank / Ziel: Selbstbestimmtes Leben von Menschen mit Behinderung

SCHENEFELD Die Commerzbank-Stiftung unterstützt den Verein „WegGefährten“ aus Schenefeld mit einer Spende in Höhe von 5000 Euro. Der Verein hat sich zum Ziel gesetzt, ein inklusives Wohnprojekt im Kreis Pinneberg zu schaffen, in dem junge Erwachsene mit unterschiedlich hohem Assistenzbedarf zusammen mit Studierenden und Auszubildenden in Wohngemeinschaften leben. Aktuell

laufen die Planungen für einen Neubau. WegGefährten-Vorstandsmitglied Carola Pirsig, selbst Mutter eines schwerbehinderten Sohnes, ist überzeugt: „Junge Menschen wollen mit Gleichaltrigen zusammen sein, unabhängig davon, ob mit oder ohne Behinderung.“

Und weiter: „Grundsätzlich haben diese jungen Menschen ebenso das Bedürfnis, ihre Freizeit selbstbestimmt zu gestalten.“ In

dem Wohnprojekt sollen sie daher ambulant betreut werden und unabhängig von ihren Eltern leben können. „Sie kochen, essen, spielen und feiern gemeinsam, gehen zusammen einkaufen oder arbeiten im Garten. Jeder bringt sich nach seinen Möglichkeiten in die Gemeinschaft ein.“

Der Verein fördert entsprechend schon jetzt Freizeitaktivitäten zum gegenseitigen Kennenlernen der

zukünftigen Bewohner. Dadurch soll eine selbstbestimmte Entscheidung möglich werden, ob und mit wem man in das Wohnprojekt einziehen möchte. Die Spendenmittel sollen für die gleichaltrigen Betreuungskräfte eingesetzt werden, die die Menschen mit Behinderungen bei ihren gemeinsamen Aktivitäten begleiten.

„Wir freuen uns sehr, dass wir die wichtige Arbeit des Vereins auf diese Weise

unterstützen können“, sagt Manuela Konrad von der Commerzbank in Quickborn, die die Spende gemeinsam mit ihrer Kollegin Birte Brockmann übergab. „Es fördert die Teilhabe von Menschen, die bisher keine Option für ein selbstbestimmtes Leben hatten.“ Erst vor kurzem waren die „WegGefährten“ für ihr Engagement mit dem Ehrenpreis 2023 der Stadt Schenefeld ausgezeichnet worden. *bal*